
Ausschussmitglied Frau van Deel stellt fest, dass sich das Geschäftsleben am Neuen Markt, in 
der Nähe des REWE Markes wieder belebt habe und der neue Buchladen gut angenommen 
wurde. Nun stelle sich aber die Frage, was ist mit dem ehemaligen REWE – Markt geplant. 
 
Der Ausschussvorsitzender Herr   Jonen erklärt, dass er sich schwer damit tue diese Frage  
welche mit der Thematik des Stadtwerkeausschusses    nichts zu tun hätte zuzulassen.   
 
Bürgermeister Spilles führt zu dieser Frage aus, dass die Stadt Meckenheim im Kontakt mit dem 
Hauseigentümer sei und derzeit ein Mieter gesucht werde. Die Schwierigkeit ist die, dass die 
Werbefläche des Geschäftes für viele Interessenten unattraktiv  sei.  
 
Ausschussmitglied Braukmann erkundigt, sich ob der Mietpreis für das Objekt Neuer Markt lt, 
der Ausschreibung noch stimme. Seitens der Verwaltung wird ausgeführt, dass  der Mietpreis   
ortsüblich sei.  
 
 
Ausschussmitglied Koll erkundigt sich, ob die bei der Feuerwehr Meckenheim eingebaute 
Zisterne auch für  die Betankung der Fahrzeuge mit Löschwasser benutzt werden kann.   
 
Die Beantwortung dieser Frage wird in der Niederschrift erfolgen. 
 
 
Die Frage wird wie folgt beantwortet: 
 
Nach Auskunft von Herrn Biehl, werden die Feuerwehrfahrzeuge im Notfall auch als 
Tankfahrzeuge für Trinkwasser eingesetzt. Würden die Fahrzeuge mit dem Wasser aus der 
Zisterne befüllt, wäre ein Einsatz in der Trinkwasserversorgung nicht mehr möglich, da der Tank 
dann verkeimt wäre.  Deshalb sollen die Fahrzeuge weiterhin über die Wasserleitung betankt 
werden.  
  
 
 
 
 


